

A LOS AFECTADOS POR LAS REPRESAS EN TODO EL MUNDO

Estimados compañeros y compañeras:

EL CONSEJO DE EJIDOS Y COMUNIDADES OPOSITORES A LA PRESA LA PAROTA (CECOP), desde Acapulco, México, hace saber a los afectados por las presas del mundo entero, a todos nuestros amigos y a las organizaciones solidarias que, el día 14 de Marzo, Día Internacional contra las Represas y por el Agua, la Tierra y La Vida, hablaremos con nuestro Río Papagayo y le diremos que seguiremos defendiendo sus aguas, que son vida para nosotros y son la sangre que alimenta nuestras tierras que nos dan el alimento de cada día.

Haremos una OFRENDA: Los niños y niñas de nuestras comunidades traerán pequeños barquitos, cuyas velas habrían pintado con leyendas en contra de la presa La Parota. Los echarán al río para que sean llevados por la corriente para que todo mundo sepa que los niños de nuestras comunidades, así como todos los campesinos, hombres y mujeres seguimos en lucha por la cancelación definitiva de la presa La Parota.

Haremos también un homenaje en el río en memoria de DOÑA MARGARITA, quien es ya un Símbolo de la Resistencia contra la presa La Parota. Ella habría cumplido para entonces, 40 días de haber fallecido. Doña Margarita es para todos nosotros ejemplo de fortaleza y valentía, y su recuerdo nos anima a seguir adelante en este movimiento contra la construcción de La Parota.

Nuestra resistencia de casi cuatro años ha enfrentado muchos obstáculos, sin embargo hemos logrado que no puedan iniciar la construcción de la presa. Lo que nos duele es que se ha roto el tejido social en nuestros pueblos por culpa de la Comisión Federal de Electricidad (CFE). Sin embargo estamos llamando a recomponer nuestra vida comunitaria y hacer que retorne la armonía entre nuestros vecinos y entre nuestras comunidades. Seguiremos en la lucha hasta alcanzar el triunfo con la cancelación de la presa.

¡ LA TIERRA NO SE VENDE!

Fraternalmente:

CONSEJO DE EJIDOS Y COMUNIDADES OPOSITORES A LA PRESA

LA PAROTA (C E C O P)